

Lotte (Cousine von Meggy und Schorsch)



- Alter: 6
- Berufswunsch: auf keinen Fall Prinzessin!
- hat es als Nachwuchs-Halunke faustdick hinter den Ohren
- Halunken-Spezialität: wenn sie ihr zuckersüßes Lächeln aufsetzt, kann ihr niemand böse sein

Marius

- Alter: 10
- wohnt in Berlin
und ist
neuestes



Mitglied der Heuhaufen-Halunken

- Berufswunsch: irgendwas mit Computern
- ist ziemlich schüchtern, aber dafür extrem lernfähig
- Halunken-Spezialität: Internet-Recherche

Das Problem war nur, dass die Heuhaufen-Halunken schon seit einer halben Ewigkeit kein krummes Ding mehr gedreht hatten.

Zumindest kam es Meggy so vor. Ihre letzte glorreiche Halunken-Aktion hatte im letzten Herbst stattgefunden, als sie die berüchtigten Miesmann-Zwillinge in einem Boxkampf besiegt hatten. Damals waren Alfons und Marius über die Ferien aus Berlin nach Dümpelwalde gekommen. Doch seitdem hatte sich die Bande nicht mehr komplett treffen können. An Weihnachten war Marius zwar mit seinem Vater bei Oma Hertha zu Besuch, aber Alfons konnte leider nicht kommen. Das lag zum einen daran, dass seine Eltern viel arbeiten mussten, zum anderen hatte Alfons ein neues Hobby, das sehr viel Zeit kostete. Jede freie Minute verbrachte er in einem Jugendhaus, das viele Angebote für Kinder und

Jugendliche aus seinem Viertel bot. Und so war Alfons nun Teil einer Hip-Hop- und Breakdance-Gruppe, die eigene Lieder schrieb und akrobatische Tänze einstudierte.

Als Alfons Meggy am Telefon von seinem neuen Hobby berichtete, konnte sie nicht verstehen, was an der Sache so toll sein sollte und wie das vor allem wichtiger sein konnte als ihre Bande. Klar, Hip-Hop mochte sie auch, aber beim Thema Tanzen dachte sie sofort an die Trachtentanzgruppe, die es in Dümpelwalde gab. Spannend klang das für sie daher überhaupt nicht. Obwohl, für gelangweilte Stadtkinder war das vielleicht ein passendes Hobby.



Bis vor ein paar Monaten hatten die Heuhaufen-Halunken nichts von Stadtkindern gehalten, doch dann lernten sie Marius kennen und merkten, dass sie mit dem ein oder anderen Vorurteil ziemlich falschlagen.